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El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, lamentó que el Instituto Nacional 

Electoral (INE) haya instalado pocas casillas, muchas de ellas a largas distancias de los electores, solo 

porque "no querían gastarse su dinerito". 

 Alrededor de las 11:30 horas, el legislador asistió a la casilla 2463, ubicada en la escuela primaria 

Ricardo Flores Magón, del municipio de Minatitlán, Veracruz, en donde emitió su voto. 

"La verdad es que fue un ejercicio de brazos caídos lo que hizo el INE, ellos no querían desde el 

principio gastar su dinerito, querían más dinero, no se concedió su capricho y entonces estamos en 

esta circunstancia", apuntó. 

Acompañado de sus padres, la diputada local Jessica Cisneros y sus hijos Sergio y Víctor, llamó a los 

ciudadanos a participar en el ejercicio democrático, y auguró buena participación. 

“Es muy importante la participación, por lo que invitamos a las y los ciudadanos interesados a ejercer 

su derecho e ir a votar. Yo confío en que va a ser exitosa porque la gente está en el ánimo de venir a 

votar y de ir en una ruta muy clara", indicó. 

El diputado federal insistió en que el Instituto Nacional Electoral hizo trampas al reducir el número de 

casillas, motivo por el que la ciudadanía ha tenido dificultades para localiza su lugar de votación. 

“Por eso es importante que la gente se involucre en estos temas, en la toma de decisiones, por lo que 

invitamos a que busquen su casilla y voten”, concluyó. 

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/para-el-ine-revocacion-de-mandato-fue-un-ejercicio-de-

brazos-caidos-sergio-gutierrez 
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